



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº77

16 Agosto 2021

ESPAÑA DESPIERTA LA CLASE POLÍTICA SIGUE DIEZMANDO NUESTRO NIVEL DE VIDA EL PUEBLO DEBE DESPERTAR



OTRA MÁS.

Y esta semana, otra más. Muchos de los que están leyendo estas líneas, recordarán la subida de precio de la luz en el temporal de Filomena...

EL DESASTRE DE ANUAL.

Todas las naciones del globo recuerdan a sus héroes, sus victorias militares pero también sus trágicas derrotas, ya que honrar a aquellos que dieron su vida por la patria es vital para alimentar al espíritu...

OTRA MÁS.

Y esta semana, otra más. Muchos de los que están leyendo estas líneas, recordarán la subida de precio de la luz en el temporal de Filomena. Pues bien, como ya digo, otra más.

El precio de la luz se dispara este viernes a su quinto récord histórico consecutivo mientras Bolaños (ministro de Presidencia) confirma que el Gobierno trabaja en la creación de una empresa pública, pero "a medio y largo plazo", aunque la ministra Ribera ya había rechazado en el pasado por considerar que no era «una buena idea» ni la solución para abaratar el precio de la luz.

El gobierno más social y progresista de la historia, sin dejar a nadie atrás, lo vuelve a hacer. Y no contentos con esto, se dedican a echar balones fuera, "protestando" como si no pudieran hacer nada. SEÑORES, ¡QUE SON USTEDES LOS GOBERNANTES!

A continuación y para terminar, expongo las 3 grandes compañías que

operan en el sector energético español (cerca del 90% del mercado):

- Endesa (privatizada por Felipe González y Aznar y vendida en un 70% a la energética estatal italiana Enel en la era de Zapatero)

- Iberdrola, que de momento sigue siendo mayoritariamente española y salpicada por escándalos de sobornos a políticos y manipulación del mercado.

- Naturgy (antigua Gas Natural Fenosa y "hogar" del expresidente Felipe González, Cristina Garmendia o Josu Jon Imaz entre otros), cuyo 22% estatal será vendido a un fondo radicado en las Islas Caimán, un paraíso fiscal, en plena polémica por las subidas de la luz.

Como veis, toda la clase política, da igual del lado del espectro que sea, sigue diezmando nuestro nivel de vida y poder adquisitivo. Una vez más...

ESPAÑA, ¡DESPPIERTA!

EL DESASTRE DE ANNUAL. 100 AÑOS EN LA SOMBRA.

Todas las naciones del globo recuerdan a sus héroes, sus victorias militares pero también sus trágicas derrotas, ya que honrar a aquellos que dieron su vida por la patria es vital para alimentar al espíritu del ciudadano y su amor por los antepasados. En este contexto encontramos siempre la misma excepción, España...

Muchos desconocerán que hace 100 años algunos de sus bisabuelos o tal vez tatarabuelos estaban combatiendo ferozmente en el Protectorado español de Marruecos (dos franjas de terreno bajo control español, al norte el Rif que unía las ciudades de Ceuta y Melilla creando un corredor uniforme y al sur una ampliación de la frontera del Sáhara español que se adentraba en el actual Marruecos). En los libros de historia que podemos encontrar en cualquier aula, apenas encontramos referencia alguna a este conflicto y siempre en el marco de la situación de inestabilidad reinante en la península, es decir, en lugar de aclarar los motivos

del suceso y analizar lo que allí ocurrió, se limitan a mencionarlo como causa de tensión política sin profundizar en ello de forma alguna. Aquí trataremos de arrojar un poco de luz sobre la guerra olvidada del Rif y en concreto sobre el desastre de Annual.



En 1919 los constantes levantamientos militares de los rifeños contra las posiciones españolas dieron pie al conflicto armado, miles de jóvenes peninsulares que por edad debían cumplir su servicio militar fueron enviados al norte del actual Marrue-

cos para hacer frente a los rebeldes. Pese a lo que se pueda pensar hoy en día, en aquellos años la formación militar de los reclutas españoles era más bien escasa y los pertrechos que debían facilitar la vida en aquel inhóspito territorio dejaban mucho que desear. Debemos pues desechar la imagen de un ejército profesional enfrentándose a la insurgencia, más bien podríamos hablar de levas o milicias mal equipadas y peor alimentadas combatiendo en un desierto que su enemigo dominaba y usaba a su favor. La ineficacia de los mandos también jugaba en contra de los nuestros, esto quedó demostrado cuando el General Silvestre (encargado de aplastar la revuelta) decidió en contra de todo sentido estratégico, adentrarse más de 100 kilómetros en territorio enemigo con 13.000 soldados sin asegurar de forma alguna la línea de suministro que partía del protectorado español. Su intención era la de establecer alianzas con las tribus de la región rifeña para sostener su avance confiando en su palabra de presentar batalla contra los rebeldes, algo que desde luego nunca ocurrió.



A la cabeza de las tropas enemigas estaba el caudillo rifeño Abd el Krim, un periodista y político que levantó en armas a miles de nativos con la creación de la “República del Rif”, sus objetivos eran claros, expulsar del norte del actual Marruecos tanto a españoles como franceses e implantar su gobierno por la fuerza. Su conocimiento del terreno y el apoyo de las tribus nómadas de la región permitieron a sus 11.000 soldados implementar una guerra de guerrillas que serviría después como ejemplo para insurgentes de la talla del Che Guevara u Ho Chi Minh.

Tras varios años de ineeficacia en la táctica implementada por el general Silvestre (avanzar con todo en búsqueda de un enfrentamiento clásico de tropas) y ante las constantes sacudidas que sufrían las líneas de suministro mal protegidas, en Enero de 1921 el general decide cambiar de estrategia. Dividiendo el ejército se salpicó todo el territorio montañoso del Rif con pequeñas posiciones de defensa con la esperanza de proteger dichas líneas de suministro y en la denominada “hoya de Annual” se dispuso la comandancia con el grueso de las fuerzas españolas, unos 3.000 hombres fueron ubicados en una depresión de terreno sin acceso al agua que estaba rodeada de acantilados y formaciones montañosas (algo que nunca nadie verá escrito en un manual militar). La razón por la que el general decide establecer su base de operaciones en tan desaconsejable ubicación es la cercanía de esta con su objetivo clave, Alhucemas. Desde Annual pide al comandante de las fuerzas españolas en el Protectorado, Dámaso Berenguer, que le facilite más tropas y pertre-

chos para lanzar una ofensiva total contra la posición rifeña pero le es denegada cualquier petición de refuerzos, por lo que Silvestre solo puede contar con los 3.000 soldados del cuerpo principal del ejército y los otros 10.000 que nutren los más de 100 puestos y fuertes defensivos del territorio ocupado en la primera ofensiva. La extensión del frente comienza a ser un grave problema logístico ya que muchos de estos enclaves se quedan sin agua ni municiones a los pocos días de establecerse.

Poco a poco las posiciones defensivas españolas van cayendo por asedio y asalto de unas tropas rifeñas descansadas y bien alimentadas. Miles de españoles defienden a sangre y fuego cada trinchera hasta la última bala e incluso bayoneta en mano, pero la superioridad numérica y táctica del enemigo es imparable. Aquellos pocos que se rinden tras agotar la munición o tras pasar días sin agua son degollados y humillados sus restos por el enemigo rifeño. Ante la inminente derrota española los partidarios de Abd el Karim

ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

crecen y consigue reunir un ejército de unos 20.000 hombres. En julio de 1921 tras la caída de los fuertes y puestos defensivos que rodeaban Annual la situación se vuelve insostenible, los suministros que desde Melilla se envían al puesto del general son interceptados sin excepción dotando al enemigo de más recursos e imposibilitando la resistencia de los españoles. Nuestras tropas estaban cercadas, incomunicadas y disponían de agua y municiones para resistir tan solo un par de jornadas más de combate. El desastre asomaba por el horizonte, Silvestre ordena la retirada...

Un pequeño contingente de valerosos españoles mantuvo la posición de Annual para dar tiempo a que sus compañeros emprendieran la retirada, pero los caminos de huida que tomaron los soldados estaban controlados desde las alturas por las fuerzas enemigas que masacraron sin oposición a las fuerzas españolas. El caos se apoderó de la tropa y los pocos puestos defensivos que aún quedaban en pie se unieron a los soldados en retirada de la columna de Silvestre provocando una huida descontrolada que se saldó con la muerte de más de 4.000 españoles en los barrancos y senderos del Rif.

Durante la retirada, un puñado de héroes que merecerían gloria pero a día de hoy solo atesoran olvido, el Regimiento de Caballería “Cazadores de Alcántara” trató de cubrir la espalda de los soldados de infantería en desbandada cargando una y otra vez contra los perseguidores rifeños hasta la extenuación. La gran mayoría de estos héroes murieron en la gesta pero gracias a su sacrificio fueron miles los soldados que pudieron alcanzar la retaguardia y ponerse



a salvo tras varios días de marcha forzosa arrastrando a los compañeros malheridos por territorio hostil.

De los 13.000 hombres que comenzaron la ofensiva en 1919 tan solo quedan unos 3.000. En julio de 1921 los supervivientes se refugian en el campamento del monte Arruit, pero pronto son cercados por los rifeños que habiendo capturado las piezas de artillería dejadas atrás en la retirada española bombardean incesantemente la posición. Tras varios días de intensos combates sin recibir refuerzo alguno, sin agua, con miles de heridos y apenas munición, la guarnición española toma la difícil decisión de negociar. El 9 de agosto de 1921 se pactó con los rifeños la entrega del fuerte y las armas a cambio de salvoconducto para todos los españoles, Abd el Krim aceptó las condiciones y los soldados del fuerte hicieron lo pactado. Tras entregar las armas y la posición los españoles se dispusieron a emprender la marcha hacia Melilla, pero los rifeños incumpliendo su palabra se lanzaron contra ellos degollando a los desarmados e indefensos soldados que tras años de

combate vieron como en la prometida paz y la rendición total encontraron su final. De los 3.000 que alcanzaron Arruit solo medio centenar de hombres sobrevivieron a la matanza.

Así concluye uno de los episodios más ignorado por la historia española, una derrota con la heroicidad como protagonista, una resistencia numantina en tierra hostil y un ejército español que contra todo y contra todos (incluidos sus propios mandos) fue capaz de presentar una digna batalla y dar un ejemplo que desde aquí queremos recordar y homenajear.

¡HONOR A LOS HÉROES CAÍDOS EN ANNUAL!



¡LA VIRGEN!

Nunca nos hemos caracterizado por ser demasiado cristianos. Entendemos la realidad católica de España y la aportación de la religión a nuestra historia y nuestra idiosincrasia.

Pese a esto, es cierto que como jonsistas somos antes españoles que hijos de Dios. Por esta misma razón, por la de españoles, debemos hacer frente a todo aquel que falte al catolicismo, por ser pilar troncal en nuestra vida patria.

Esta semana veíamos como la pseudo artista de medio pelo Zahara se disfrazaba de Virgen en el cartel que anunciaba un "concierto" en Toledo. Una corona simulando la aureola, la expresión vacía, los ojos rojo vivo, un niño en brazos y una banda que reza "Puta". Una estampa más propia de Charlie Hebdo que de márquetin en nuestro país.

Izquierdas y derechas han puesto el grito en el cielo. Que si Zahara es una artistaza. Que si Zahara falta al respeto. Que el arte no se censura.

Que si eso no se puede hacer. Palabrería vacía que no ataja la cuestión en absoluto, ni mucho menos valora críticamente la situación.

La realidad es que esta vergüenza sólo responde a la liberalización de España. En los últimos 50 años, nuestra Patria juega a ser materialista con la peligrosidad de niño que hace equilibrios en una cornisa. La necesidad del materialismo liberal de eliminar cualquier conato de idealismo se plasma en la izquierda, mientras la necesidad de conservar todo (hasta lo malo) como excusa para evitar enfrentar los problemas que se ciernen sobre España se plasma en la derecha.

Unos y otros, otros y unos, no son capaces de analizar la desvergüenza desde un punto de vista realista y crítico. Nada nuevo.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

AQUELLOS DIOSES

- ¿Quiénes son aquellos dioses
que cabalgan en dragones
cuando surcan por las aguas
ignorando sus temores?
¿Quiénes son los querubines
que escondidos en la malla
nos visitan de los cielos
y nos muestran tales armas?
- No hay más Dios que Cristo Rey
ni más rey que mi Don Carlos,
pues no somos querubines
sino el brazo bien armado
de la gente que nos pide
liberarse del tirano
que maltrata a vuestro pueblo
y encadena tales manos.
Estas fueron las palabras
que marcó el señor Hernán
cuando a lomos del caballo
contempló Tenochtitlán,
imponiendo una corona
que reinara en la Verdad,
aunque hoy por hoy el mundo
no vislumbre nuestro afán.

FUEGO SOBRE HIROSHIMA Y NAGASAKI.

Los bombardeos nucleares sobre Hiroshima y Nagasaki fueron la culminación de la campaña de bombardeo terrorista iniciada por los norteamericanos sobre Japón a partir del año 1944. Con la disculpa de evitar la muerte de miles de soldados aliados en el ataque final a Japón, que se acercaba, decidieron que era mejor rendir Japón por el terror y el horror que sufrieron los ciudadanos japoneses durante año y medio.

Tras la Conferencia de El Cairo (celebrada entre Roosevelt, Churchill y Chiang-Kai-Chek) se inició la construcción de campos de aviación en China para poder alcanzar el territorio japonés. El General Chenault, Jefe del 20º Cuerpo de Bombardeo, contrató a 35.000 campesinos chinos para la construcción de sus campos de aviación, apropiados para el uso del avión B-29 Superfortress. Éste avión fue el pilar básico de la ofensiva aérea sobre Japón.

A partir del 15 de Junio de 1944 se recibieron las primeras órdenes de

ataque, 60 Superfortress despegaron de Chengdu hacia los altos hornos de Yawata, al norte de Osaka. Lanzan 200 tm de bombas, fallando el objetivo y perdiendo 14 aparatos.

Hasta Octubre de 1944 se repitieron los ataques, centrados sobre todo en instalaciones industriales. Estos ataques resultaban infructuosos, destruyendo en ellos menos del 10% de las instalaciones industriales niponas. Despegar desde China para los ataques era muy costoso y se decidió operar desde otras demarcaciones. Con la conquista de las Islas Marianas, los americanos construyen varios aeródromos en Guam, Saipán y Tinián. A partir de Noviembre estas bases ya estuvieron operativas, lanzando sus primeros ataques a las instalaciones industriales de Tokio.

La mayoría de estos ataques, realizados a gran altitud (30.000 pies) resultaban fallidos por diversos motivos: fallos mecánicos, falta de precisión en las miras de bombardeo, el fuerte viento Jetstream procedente de Siberia, la dispersión de las fábricas niponas, etc.

ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

En Febrero de 1945, Chenault fue sustituido por Curtiss LeMay, quien ya tenía experiencia en los ataques sobre Alemania. El 25 ordena el primer bombardeo incendiario sobre Tokio. 172 bombarderos lanzaron 450tm de bombas incendiarias; se destruyeron cerca de 28.000 edificaciones.

Posteriormente y durante un par de meses volvieron a la táctica de bombardeo de zonas industriales a gran altitud, fracasando de nuevo. Ante la situación, los mandos norteamericanos construyeron un polígono de experiencias en Utah, que imitaba el tipo de construcción tradicional del Japón (madera y tela) para probar nuevas tácticas.

El nuevo método, al igual que hizo en Europa, consistía en atacar principalmente a la población civil. Su función era aterrorizar y desmoralizar a la población civil, causando un quebranto social y económico al rival. “Si no podemos destruir sus fábricas, mataremos a sus obreros”: dijo el presidente Truman.

En la noche del 9 de Marzo se produjo el ataque más devastador de toda la guerra. A las 22.30, dos bombarderos realizaron la marcación, con bombas incendiarias del área a atacar. Poco después, 325 bombarderos B-29 hicieron su aparición, a una altura de unos 6.000 pies, dejando caer 1.600 tm de bombas incendiarias M-69. La incursión duró unas dos horas y fue el mayor desastre sufrido jamás por una nación en guerra.

La tormenta de fuego provocó vientos de 200 km/h a temperaturas de casi 1.000°, que consumían todo el oxígeno. En sus memorias, el general Curtis LeMay escribió sobre este bombardeo a Tokio: “...1665 toneladas de bombas incendiarias cayeron



silbando sobre la ciudad, y olas calientes del horno resultante zarandeó y lanzó a algunos de nuestros aviones hasta 2.000 pies sobre su altura original... Fue el más grande desastre infligido a cualquier enemigo en la historia militar. Fue más grande que el fuego combinado de Hiroshima y Nagasaki. En sólo dos horas hubo muchas más bajas que en cualquier otra acción militar en la historia del mundo... La gente fue tostada, hervida, y horneada hasta morir”

El resultado fueron más de 100.000 muertos, cerca de 400.000 heridos, 42 km² de la ciudad de Tokio arrasados por el fuego, cerca de 1.000.000 de personas sin hogar y 276.000 casas destruidas.

El mismo tipo de ataque se repitió en los siguientes meses sobre Nagoya, Kobe, Osaka (entre las tres recibieron cinco ataques). En esos cinco ataques hubo proporcionalmente menos víctimas, ya que los japoneses iban aprendiendo las consecuencias de los ataques aéreos. En cinco noches se produjeron 150.000 víctimas mortales y se arrasaron 65 km²

de zonas urbanas. En los días 13 de Abril y 23 de Mayo, Tokio volvió a ser atacada con bombas incendiarias.

Como, a pesar de su eficacia, los bombardeos no conseguían inducir a la rendición al pueblo japonés, nuestros “amigos de la libertad” decidieron enviar un claro mensaje a Tokio: o la rendición o el exterminio. De esta manera, tras un ultimátum al Emperador Hiro-Hito, se decidió usar por vez primera una bomba atómica.



El 6 de Agosto, el B-29 Enola Gay, al mando del Coronel Tibbets, despegó de Tinián rumbo a Hiroshima. Lanzó a Little Boy, que hizo explosión a una altura de 550 m. La potencia de la explosión fue equivalente a 15 kilotonnes (15 toneladas de TNT). 80.000 personas murieron directamente por el resultado de la explosión, otras 80.000 resultaron heridas. Decenas de miles murieron tiempo después, en meses o incluso años, víctimas del cáncer por la radiación.

El 8 de Agosto, un nuevo ataque aéreo convencional, esta vez sobre la factoría Kawasaki de Musashima. Al día siguiente, 9 de Agosto, le toca el turno a Nagasaki. El objetivo inicial era la ciudad de Kokura, pero la mala visibilidad hizo que se eligiera el objetivo secundario de Nagasaki. El B-29 Bockscar, pilotado por Charles Sweeney, lanzó a Fat Boy. La bomba hizo explosión a 535 m de altura y tuvo una potencia de 22 kilotonnes.

En Nagasaki murieron unas 35.000 personas y 25.000 resultaron heridas. Se arrasó un zona de 3,5 km por

3 km. El 68% de las instalaciones industriales quedaron arrasadas.

Tras este ataque el emperador nipón destituyó al gobierno y aceptó la rendición del Japón, con la única condición de continuar al frente del país como emperador.



Tiempo más tarde, LeMay, refiriéndose a la campaña de bombardeo dijo: “Si nosotros hubiéramos perdido la guerra, habríamos sido juzgados como criminales de guerra. Afortunadamente, nosotros estamos en el lado de los vencedores.”

La crudeza de los ataques contrasta con las palabras de Robert McNamara, asistente en las planificaciones de

los bombardeos, quien dijo: “¿Acaso había una regla que dijera que no podías bombardear, no podías matar, no podías quemar vivos a 100.000 civiles en una sola noche?”

Como podemos comprobar ante tan ingrato aniversario, los adalides de la libertad y la democracia no dejan de ser vulgares genocidas y criminales de guerra, que se han librado del juicio de la historia porque son ellos los que la escriben.

Tras estas prácticas de bombardeos indiscriminados sobre la población civil cometidos en Europa (Dresde, Bremen, Colonia, Hamburgo o Berlín) y Japón (Tokio, Hiroshima,

Nagasaki, Nagoya, Osaka o Kobe) nadie, desde los estamentos políticos europeos (sometidos ora a los yanquis, otrora a los ruskis) ha condenado nunca estos actos, mientras se magnifican otros hechos de esa misma guerra para criminalizar a una parte.

Los ataques posteriores de USA y NATO a Irak, Serbia o Afganistán se pueden enmarcar en su sistema de establecimiento de la democracia en distintas zonas del mundo. Esos ataques “selectivos” sobre bodas, celebraciones y pueblos indefensos realizados por sus drones están dentro del mismo pensamiento.

Solo desde la rebeldía y el conocimiento de sus imposiciones se puede luchar contra la tiranía judeo-yanqui que tiende a esclavizar a todo el orbe para disfrute de unos pocos.

**¡Muerte al Yanqui!
¡Yankees go home!**



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº77

16 Agosto 2021



VIVIMOS UN
**SUICIDIO
CULTURAL**

DEBEMOS MANTENER NUESTRA IDENTIDAD COMO CIVILIZACIÓN

